

## Antusias Kasi Humas Jajaran Mengikuti Rakernis

Agus Subekti - [CIREBON.URBANESIA.ID](http://CIREBON.URBANESIA.ID)

Aug 4, 2022 - 17:11



BANDUNG - Antusias Kasi humas jajaran mengikuti Rakernis (Rapat Kerja Teknis) yang di gelar Bidang Humas Polda Jabar.

PS. Kasihumas Polresta Cirebon Iptu Moch.Fadholi, S.H didampingi Briпка Anton selaku Kasubsie PIDM menghadiri Rapat Kerja Teknis yang diselenggarakan oleh Bidang Humas Polda Jabar di Bandung dengan mengusung tema

Pembenahan Mekanisme Kerja dalam rangka menunjang Media guna meningkatkan komunikasi publik, Kamis (4/8/22).

Rakernis tersebut bertempat di Aula Direktorat Lantas Polda Jabar. Rakernis ini merupakan momen yang sangat penting dalam upaya meningkatkan profesi, menguatkan komitmen dan menyamakan persepsi tentang tugas dan peran humas polri.

Rakernis ini dihadiri oleh 69 Satuan kewilayahan. Dalam sambutannya Kabidhumas Polda Jabar Kombes Pol Ibrahim Tompo, S.I.K, M.Si, mengatakan, Rakernis ini diselenggarakan untuk memberikan gambaran kebebasan teknis kehumasan, untuk itu dalam rakernis ini agar dimanfaatkan sebaik mungkin kepada seluruh peserta Rakernis sehingga mampu mengaplikasikan semua materi guna menunjang program Polda Jawa Barat serta memantapkan komunikasi publik.

Rakernis yang dibuka langsung oleh Kapolda Jabar, Irjen Pol Drs.Suntana, M.Si, dengan menghadirkan pemateri yang pertama oleh FSDR ITB, Dody Achmad Sagir, menyampaikan materi mengenal Fotografi Jurnalistik kebebasan, dan pemateri kedua dari Bidang Humas UPI Prof. Dr. Deni Darmawan, S.Pd, M.Si, M.Kom, MCE., dengan materi membangun humas digital. Pers dan kemajuan teknologi dapat menggiring merubah opini cara berpikir, cara bertindak.

"Kekuatan media menjadi salah satu pengawasan dan Pengelolaan media menjadi sangat penting di kepolisian dan sangat bermanfaat. Dengan pengelolaan media yang baik dapat membuat persepsi masyarakat menjadi berubah positif. Meningkatkan kepercayaan masyarakat, dan Meningkatkan citra polri," ungkap Irjen Pol Drs.Suntana, M.Si. (Bekti)